



## Introducción

Durante el curso pasado asistimos en la Iglesia Española a la implantación de la nueva traducción del Misal Romano para nuestras celebraciones de la Eucaristía. Ha sido un acontecimiento eclesial que si no sabemos acogerlo se nos escapa como oportunidad porque en el Misal se expresa la fe de la Iglesia sobre la Eucaristía.

Desde la Delegación de Liturgia vamos a ofrecer para este curso unos temas que intentan acercar la realidad de la Eucaristía a través de los ritos y los textos bíblicos que lo sustentan, desde las oraciones y nuestra forma de participar y vivir la Eucaristía. Las disposiciones interiores, el conocimiento de la Eucaristía como experiencia espiritual y vital es lo que pretendemos.

Ya en años anteriores ofrecimos unos temas sobre la Eucaristía pero estaban basados en los textos de la Introducción del Misal Romano y su conocimiento, a través de la historia, para entender su significado. Ahora el enfoque es distinto. Pretendemos buscar la espiritualidad y la vida de la Eucaristía tanto en el acto celebrativo como en la vida del fiel.

En realidad estos temas no sólo se dirigen a los grupos de liturgia parroquiales, son un servicio para los fieles que quieren profundizar en el acto celebrativo de la Eucaristía.

Al final pondremos una pequeña bibliografía para quienes quieran seguir profundizando. Esperamos que sirvan humildemente.